

# IU propone ampliar y poner aceras en el camino Peña del sol de Petrer

17/02/2021



La carretera no cuenta con aceras ni iluminación.

Izquierda Unida de Petrer afirma que ha llegado **“el momento de adecuar la entrada hacia Petrer desde la avenida de Cataluña por Peñas del Sol, la antigua carretera de Novelda”**, indica su portavoz, **Rafael Masía**.

“Esta fue una **entrada natural importante a Petrer cuando no había autovía**, en la legislatura de 2011 a 2015, con el PP, se urbanizó el primer tramo de carretera de unos 600 metros, en concreto la zona que va desde la rotonda del final de la avenida Bassa Perico hacia la avenida de Cataluña; **dotando de farolas, baldosa, rebajes de acera, badenes reductores de velocidad y señalización suficiente como para poder convivir los peatones con los vehículos**”, recuerda el edil.



Esta actuación dejó aproximadamente **700 metros de esta antigua carretera “intactos desde prácticamente**

**su origen”,** lo que para Masiá es **“un peligro potencial para el peatón** ya que con una anchura de cinco no hay arcén ni la anchura necesaria para ser un vial compartido”.

Según Masiá el acondicionamiento de este tramo de carretera está afectado por un lado por una única finca en estado yermo que linda con la zona industrial del polígono de Salinetas, en paralelo con la calle L’Arenal, por lo que **“no será muy compleja la posible negociación con sus propietarios, se debe bajar la**

**posibilidad de incorporar estos 50.000 metros cuadrados del solar al polígono industrial, hoy considerado terreno rústico”.**

Así propone ampliar al doble la anchura de dicho camino, incluir un carril bici, una baldosa para viandantes y una carretera de doble sentido con dos metro más de anchura e iluminación suficiente. Esta ampliación, continúa, “mejorará el acceso hacia más de un centenar de viviendas de la zona rústica Partida de la Almafrá que salen y entran por el camí del Ginjoler y el camí de l’Atmeler”.